



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Baugebiet Seeon Dorf

Gemeinde startet große Bürgerbeteiligung

Seebruck, den 16. April 2024 – Wie wollt ihr wohnen? Mit dieser Frage startet die Gemeinde Seeon-Seebruck ab dem 24. April eine Ideenwerkstatt. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können Ideen und Wünsche einbringen, wie die lang ersehnte Erweiterung des Seeoner Dorfes aussehen soll.

Das Thema Wohnraumerweiterung ist auch in der Gemeinde Seeon-Seebruck allgegenwärtig. Aufgrund der knappen Ressourcen muss mit freiem Bauland besonders nachhaltig umgegangen werden – so auch jetzt in Seeon. Insgesamt 2,6 ha hat die Gemeinde nun in Seeon für verschiedene Wohnformen zur Verfügung gestellt. Doch was soll hier genau passieren? Die Kommune lädt nun zu einer mehrtägigen Ideenwerkstatt ein, in der interessierte Bürgerinnen und Bürger folgende Fragen erarbeiten sollen:

Wie soll an der Stelle das Dorf weitergebaut werden?

Welche Wohnformen sollen auf der Fläche entstehen?

Für wen soll es dort zukünftig Wohnraum geben?

Welche Treffpunkte und Funktionen soll es dort geben?

Welchen Mehrwert bringt das Projekt für ganz Seeon?

„Wohnraum ist ein sehr emotionales Thema. Der Bedarf ist hoch, aber die Vorstellung des neuen Zuhauses ist individuell sehr unterschiedlich“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Deshalb wollen wir möglichst viele in die Entscheidungen über die Nutzung des Baulandes in Seeon mit einbeziehen. Durch diesen partizipativen Prozess können die Bedürfnisse und Wünsche der Bürgerinnen und Bürger besser berücksichtigt werden. Am Ende soll Seeon Dorf so weiterentwickelt werden, dass die Menschen, die hier leben, sich auch zu Hause fühlen.“

Ablauf:

Mittwoch, 24. April

14 - 18 Uhr: Offenes Ideenbüro - Einfach vorbeikommen, mitreden und mitgestalten!

19 - 22 Uhr: Offener Ideenstammtisch - Gemeinsames Arbeiten und Weiterdenken!

Donnerstag, 25. April

9 - 12 Uhr + 14 - 18 Uhr: Offenes Ideenbüro - Einfach vorbeikommen, mitreden und mitgestalten!

19 - 22 Uhr: Ideenprüfstand - Gemeinsames Weiterdenken an den Ideen!

Dienstag, 18. Juni

19 - 22 Uhr: Zwischenpräsentation - Weiterdenken an den Zwischenergebnissen



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Die Ideenwerkstatt findet im Alten Wirt in Seeon statt.

Wer an dem Projekt nicht teilnehmen kann, hat die Möglichkeit, vorab seine Ideen weiterzugeben. In der Gemeinde sind in verschiedenen Geschäften und öffentlichen Gebäuden Karten ausgelegt, die ausgefüllt und in bereitgestellte Boxen geworfen werden können. Eine Auflistung der aufgestellten Ideenboxen finden Sie auf der Internetseite der Gemeinde.

Der Beteiligungsprozess und die Konzepterstellung werden begleitet durch die Büros nonconform, Wüstinger Rickert und Schelle Heyse Behr.

Natürlich sind Sie als Pressevertreter herzlich eingeladen, die Ideenwerkstatt jederzeit zu besuchen, um darüber zu berichten.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20